

Editorial

El año 2016 será considerado como emblemático para nuestro Hospital por haber logrado la Acreditación para Prestadores Institucionales de Salud, la cual evalúa el cumplimiento de un conjunto de estándares de calidad fijados y normados por el Ministerio de Salud a través de su Superintendencia de Salud. Esta acreditación se logró gracias a todos los funcionarios de nuestro Hospital; sin embargo, hay que reconocer la importante labor realizada por el Departamento de Calidad y adicionalmente, valoramos el logro desde el punto de vista económico, gracias a la labor realizada por la Dirección de nuestro Hospital.

Dado que nuestro Hospital es un hospital universitario, también tenemos que preocuparnos de mejorar nuestro desempeño en docencia e investigación. Para lograr este último objetivo, hemos preparado algunas actividades que serán realizadas durante mayo de este año, entre las cuales se cuenta el reconocimiento a los académicos de los distintos servicios por su labor en investigación y por sus publicaciones en revistas científicas. Además se realizará el curso “Formulación de proyectos de investigación y preparación de manuscritos científicos”, similar al realizado el año pasado, con el fin de incentivar la investigación en nuestro Hospital. Entre los temas que se tratarán, se cuentan: la preparación de proyectos de investigación, preparación de manuscritos científicos, buenas prácticas clínicas, elementos básicos de epidemiología y métodos para obtener el tamaño muestral en los estudios de investigación. Este curso va dirigido a los becados, académicos jóvenes y a cualquier académico y/o profesional de nuestro Hospital, que esté interesado en prepararse para concursar y adjudicarse proyectos de investigaciones tanto nacionales como internacionales.

Otra iniciativa será crear e impulsar canales de comunicación más directos con los servicios del Hospital y/o con los respectivos coordinadores de investigación para informar sobre los diferentes concursos de investigación nacionales e internacionales existentes.

Finalmente queremos expresar nuestro entusiasmo, ya que se ha autorizado por parte de la Dirección General el otorgar mayores fondos para el Concurso de Investigación Clínica y Clínica Básica en Temas Libres de nuestro Hospital Clínico, el cual tiene por objetivo respaldar iniciativas de libre interés de los investigadores, que sean de corta duración y que sirvan de base para iniciar una línea de investigación.

Prof. Dra. Carmen Romero Osses
Subdirectora de Investigación HCUCH